

UNIT PELAKSANA TEKNIS HUMAS

UNIVERSITAS DIPONEGORO

KLIPING

Klasifikasi : Universitas Diponegoro

Tema : Pemilihan Rektor Undip

Surat Kabar / Majalah : Suara Merdeka

Hari **Kamis** , Tanggal **3**, Bulan **Juni** , Tahun **2010**, Halaman **C** Kolom --

Ringkasan :

Results Polls or poll conducted this unified LPM showed 30% of respondents wanted the chief academic community lingkungan science doctoral program graduate who was familiarly called Prof. Undip this dharto lead Undip 2010-2014

Catatan :

■ Pemilihan Rektor Undip

SEMARANG- Prof Soedharto P Hadi berhasil mengungguli ketiga calon lainnya yang maju dalam pemilihan rektor Undip.

Hasil *polling* atau jajak pendapat yang diadakan Lembaga Pers Mahasiswa (LPM) Manunggal ini menunjukkan 30% responden civitas akademika menginginkan Ketua Program Doktor Ilmu Lingkungan Pascasarjana Undip yang akrab disapa Prof Dharto ini memimpin Undip 2010-2014.

Penanggung jawab jajak pendapat Hendra Kusuma mengatakan, setelah Prof Dharto menyusul di bawahnya Prof Susilo Wibowo yang merupakan calon *incumbent* dengan 24% suara. Di urutan ketiga, Dekan Fakultas Hukum Prof Arief Hidayat mengambil 10% suara sedangkan Prof Supriharyono 7% suara.

Dia mengatakan, jumlah responden yang diambil sebanyak 1.500 orang, sebanyak 4% di antaranya dari populasi civitas akademika Undip. Namun, dari kuesioner yang disebar, hanya kembali 1.273 jumlah suara dengan alasan banyak responden menolak diwawancara dan waktu penelitian yang singkat mulai 25-27 Mei lalu. "Dosen dan karyawan 111 responden, mahasiswa pascasarjana dan doktor 230 responden dan 1.157 mahasiswa S1 dan D3. Sampel ini dibagi sesuai proporsi dari tiap fakultas," jelas Hendra saat jumpa pers di PKM Joglo Undip, Rabu (2/6).

Hendra menilai, yang menarik dari pemilihan kali ini adalah antusiasme yang meningkat dibanding pemilihan rektor sebelumnya. Tetapi sa-

ngat disayangkan, banyak responden tidak mengenal sosok dan kiprahnya.

Hasil jajak pendapat yang akan diserahkan kepada Ketua Panitia Pemilihan Undip 2010-2014 Prof Sunarso ini bersifat independen dan mumi mewakili civitas akademika.

Prof Dharto saat dihubungi kemarin, menyatakan rasa syukurnya atas dukungan civitas akademika terhadap keinginannya maju dalam bursa pemilihan kali ini.

Calon *incumbent* Prof Susilo Wibowo mengapresiasi hasil *polling* Manunggal. Ia mengaku, tetap akan meneruskan berbagai program yang sudah dijalankan jika ia terpilih sebagai rektor nanti. Rektor Undip ini hanya akan berkonsentrasi pada pekerjaan dan program-programnya. "Motivasi saya menyelesaikan pekerjaan rumah Undip yang belum rampung ini. Pembangunan berbagai fasilitas baru sekitar 40% saja," tandasnya saat acara Undip Hospital Media Visit, kemarin.

Prof Arief Hidayat tetap optimis bisa meraih suara senat tidak hanya dari anggota senat yang berasal dari Fakultas Hukum sebanyak 14 orang, tetapi juga dari fakultas lainnya seperti Peternakan, Perikanan dan Kelautan, Kedokteran, Sastra dan Ekonomi. Menanggapi banyak calon yang tidak dikenal dalam *polling*, Prof Supriharyono yang juga Kepala Pusat Penelitian Lingkungan Hidup Undip mengatakan, itu adalah sesuatu yang wajar. (J14,K3-71)